



Tag des Sports auf der Landesgartenschau 2022 und aktuelle Tipps

[Online-Version anzeigen](#)

Tag des Sports auf der Landesgartenschau Eppingen



Die Stadt Eppingen richtet vom 20. Mai - 02. Oktober 2022 die Landesgartenschau Baden-Württemberg aus. Zwischen Fachwerk, Sommerflor und viel Wasser entsteht ein naturnaher Erlebnisraum mitten in der Eppinger Innenstadt. Dieser Erlebnisraum ist optimal um Sport und Natur zu kombinieren.

Aus diesem Grund soll am **23. Juli 2022 ein „Tag des Sports“** stattfinden. Hierbei richtet sich der Fokus auf die Vielfalt des Sports.

Daher sind alle Sportvereine dazu aufgerufen, den Tag mitzugestalten, sich auf der Gartenschau zu präsentieren und besonders die kleinen Besucher für die jeweilige Sportart zu begeistern. Es gibt viele Möglichkeiten der Präsentation, z.B. mit einem Infostand, mit Mitmachangeboten oder mit einer Showeinlage auf einer der Bühnen.

Nähere Infos und den Rückmeldebogen gibt es im Anschreiben der Landesgartenschau über den Button.

Das Angebot richtet sich an alle Vereine unseres Sportkreises und wir würden uns seitens des Sportkreises ebenfalls über eine rege Teilnahme freuen.

[weiterlesen](#)



Der Rhein-Neckar-Kreis sucht Freiwillige für den Zensus 2022

Für die Durchführung des Zensus 2022 sucht die Zensus-Erhebungsstelle des Rhein-Neckar-Kreises noch rund 600 zuverlässige Erhebungsbeauftragte. Vereinsmitglieder bringen meist ein besonders hohes Maß an Engagement mit. Das macht sie zu idealen Kandidaten für diese Tätigkeit.

Die Befragungen sollen von Mitte Mai bis Ende Juli 2022 bei etwa 110 Personen durchgeführt werden. Die Erhebungsbeauftragten erhalten eine steuerfreie Aufwandsentschädigung von bis zu 800 Euro. Die Höhe richtet sich nach der Zahl der tatsächlich durchgeführten Interviews.

Nähere Informationen gibt es auf der Homepage des Landratsamtes über den Button.

[zum Landratsamt](#)

Aktuelle Tipps für Fördermittel



Anpiff ins Leben - Projekt "Anpiff Jugendräume"

Anpiff ins Leben hat sich in der Rhein-Neckar-Region seit 20 Jahren der Förderung von Jugendsport verschrieben und Vereine zu Bildungsorganisationen weiterentwickelt.

Unterstützt von der Dietmar Hopp Stiftung bietet Anpiff ins Leben anlässlich seines 20-jährigen Bestehens 20 Sportvereinen die Chance auf eine Unterstützung im Wert von jeweils bis zu 50.000 Euro.

Über zwei Jahre werden Vereine aus der erweiterten Metropolregion Rhein-Neckar (von Karlsruhe zur Bergstraße und von Heilbronn zur Weinstraße) in Qualifizierungen und Workshops fortgebildet. Dazu erhalten sie Mobiliar und Technik für eine räumliche Erneuerung sowie ein Gebäudegutachten.

Anmeldeschluss ist der 28.02.22. Nähere Infos und die Anmeldung gibt es hier:

[weiterlesen](#)



Vereinswettbewerb „Talentförderung im Sport“ des BSB

Der Wettbewerb richtet sich an Vereine, die junge Menschen mit durchdachten und nachhaltigen Konzepten zum Leistungssport führen, um sie bis in die (inter-)nationale Spitze zu fördern.

In diesem Jahr hat der BSB neben dem Profil „Hochleistungssport“ das neue Profil „Innovative Leistungssportentwicklung“ entwickelt. Es soll Vereine erreichen, die zwar eine sehr gute Arbeit im Leistungssport machen, aber aufgrund ihrer Rahmenbedingungen nicht im Hochleistungssport erfolgreich sein werden.

Dies können die Arbeit mit einer aktuell besonders förderwürdigen Zielgruppe, ein innovatives (Teil-) Konzept, die erfolgreiche Ausübung einer Trendsportart ohne klassisches Wettkampfsystem oder besondere regionale Aspekte sein.

Bewerbungsschluss ist der 18. März 2022. Nähere Infos gibt es hier:

[weiterlesen](#)



Auf!Leben Rhein-Neckar

Die Deutsche Kinder- und Jugendstiftung (dkjs) stellt im Rahmen des Aktionsprogramms „Aufholen nach Corona“ im Auftrag des Bundesfamilienministeriums 100 Mio. Euro Fördermittel für außerschulische Projekte zur Verfügung, welche negativen Lern- und Entwicklungsfolgen durch die Corona-Pandemie entgegenwirken.

Zielgruppe sind Kinder und Jugendliche ab 3 Jahren.

Umsetzungspartner ist u.a. die Metropolregion Rhein-Neckar. Ansprechpersonen dort sind Tobias Weiss (tobias.weiss@m-r-n.com, 0621-

10708 455) und Carla Runge (carla.runge@m-r-n.com, 0621-10708 353).

Das Programm steht auch Vereinen über die Metropolregion hinaus offen. Nachfragen lohnt sich. Zudem findet am 14. Dezember von 18:30-20:00 Uhr eine weitere digitale Informationsveranstaltung für alle potenziellen Antragsteller statt. Anmeldeschluss ist der 30.06.22.

[weiterlesen](#)



Ferry Porsche Challenge 2022 - 1 Million Euro für Inklusion im Sport

Die Ferry Porsche Challenge geht in die nächste Runde. Dieses Mal geht es um Inklusion im Sport. Teilnehmen können alle Sportvereine aus Baden-Württemberg und Sachsen.

Egal, ob Ihr Inklusion bereits fest im Vereinsleben integriert habt oder erst damit startet. Bewerbt Euch bis zum 6. Februar 2022 mit Eurem Inklusionsprojekt.

Bildquelle: KeyVisual www.ferry-posche-stiftung.de

[weiterlesen](#)

Sportkreis Sinsheim e.V.
Brucknerstr. 5
74915 Waibstadt
ivorsitzender@sportkreis-sinsheim.de

Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie Mitglied im Sportkreis Sinsheim e.V. sind.



© 2020 Sportkreis Sinsheim e.V.